



「進んで学ぶ子ども」「思いやりのある子ども」「がんばる子ども」の育成
～あいさつをしよう・やくそくをまもろう・おもいやりをもとう～

泉佐野市立第三小学校

令和5年度(2023年度) 学校自己診断アンケート結果について



梅の花が綺麗に開花し、いよいよ春の訪れを感じる季節となりました。

2月に実施しました、学校自己診断アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。集計結果と分析について、お知らせいたします。昨年度より、児童アンケート、保護者アンケートを、Googleフォームでの回答方式とさせていただいております。今年度は保護者の皆様からの回答率が全家庭数の約半分にとどまりました。来年度以降、さらなるご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

【学校での教育活動について】

「学校へ楽しく通っている」【保1 児1】について、昨年度に比べ、保護者の肯定的回答は上回りましたが、児童の肯定的回答が下回りました。この点については教職員全員で原因の分析を行い、より一層子どもたちにとって、『魅力ある学校作り』に努めていきたいと思っております。

「授業がわかりやすい」【保2 児2】については、保護者、児童ともに昨年度を下回りました。子どもたちが主体となり、自分の個性を發揮しながら友達との交流を通して、学習の内容がわかる授業づくりに、今後さらに取り組んでいきます。

「子どものことを理解してくれる」「適切に指導・評価してくれる」【保9,10,11 児7,8,9】では、昨年度同様90%を超える結果でした。また、「命の大切さや、人への思いやりを教えてくれる」【保12,13 児10,11】については、すべて95%を超える結果で、教職員一同嬉しく思っております。

「地域との連携や学校行事の充実」【保7,14 児12,13】についても、肯定的回答が大変高く、地域の皆様の協力をいただきながら、継続していききたいと思っております。

「いじめや暴力のない学校作りに取り組んでいる」【保16】についても、98%と大変肯定的に捉えていただいております。学校では子どもたちの日々の様子を細かく見取るとともに、定期的に「いじめアンケート」を実施し、いじめの未然防止、早期解決に努めているところです。ご家庭で気になられることがありましたら、すぐにご連絡をいただきますようお願いいたします。



【家庭での過ごし方について】

「あいさつ」【保18】については、学校の重点目標として掲げています。ご家庭でも98%が取り組んでいただいていることに、感謝いたします。

「早寝・早起き」【児14】「ゲームやテレビの時間」【保5 児15】については、昨年度より良い傾向でした。しかし、まだまだ改善の余地はありますので、お子さんと話し合う機会を持っていただき、規則正しい生活習慣づくりに取り組んでいただきたく思います。

今回のアンケート結果を地域の方々とも共有し、これからも学校、家庭、地域との協力・連携のもと、子どもたちのよりよい成長につなげていきたいと考えております。

本年度、本校の教育に多大なるご支援・ご協力いただきました保護者の皆さま、地域の皆さま、まことにありがとうございました。

学校生活



学校行事



地域連携

